

# POLRES

## Antisipasi Balapan Liar saat Ramadhan, Polsek Cileunyi Perketat Giat Patroli Mobiling

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.POLRES.ID

Mar 23, 2024 - 06:47



Cileunyi - Dalam rangka mengantisipasi adanya aksi balapan liar yang dilakukan oleh kaum muda-mudi, Polsek Cileunyi Jajaran Polresta Bandung Polda Jabar perketat patroli secara mobiling di Wilayah Hukum Polsek Cileunyi.

Pelaksanaan Patroli dibawah kendali Kapolsek Cileunyi dengan melakukan

patroli mobile diseputaran Jalan Raya Percobaan Cileunyi, Komp. Villa Bandung Indah, Komp. DPR hingga Lapangan Trail Desa Cibiru Wetan Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung, Jum'at (22/3/2024)

Melalui kesempatan tersebut, petugas mendatangi para pemuda yang sedang berkumpul menunggu waktu berbuka/ngabuburit, sekaligus menghimbau untuk segera membubarkan diri dan pulang kerumah masing-masing, serta tidak melibatkan diri dalam aksi balapan liar yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. menerangkan, untuk para muda-mudi yang sedang nongkrong disepanjang Jalan Arah Lapangan Trail dan sekitaran Komp. DPR maupun Komp. Manglayang, kami datang dan himbau untuk segera membubarkan diri dan pulang kerumah masing-masing, serta tidak terlibat dalam aksi balapan liar,” ujar Kapolsek

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H., mengatakan bahwa Kegiatan patroli rawan sore menjelang waktu berbuka puasa tersebut bertujuan menciptakan keamanan, keselamatan dan kelancaran arus lalu lintas sertaantisipasi adanya aksi balap liar serta kejahatan jalanan dalam wilayah hukum Polsek Cileunyi.

Lebih lanjut Suharto menekankan “Bahwa patroli malam ini dilaksanakan sejak menjelang dan setelah Sholat Tarawih serta saat sahur dan usai sholat Subuh, guna mencegah aksi balapan liar serta kejahatan jalanan lainnya pada malam hari sehingga terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di bulan Ramadhan”

Tidak hanya itu saja Polsek Cileunyi pun melakukan patroli diseputaran wilayah yang di anggap rawan kriminalitas untuk menekan terjadinya Gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Guantibmas) dimana saat ini ada beberapa laporan masyarakat tentang aksi balap liar oleh anak anak muda.

“Jadi kegiatan ini rutin kami laksanakan baik dengan tujuan untuk menekan angka kriminal, kejahatan jalanan dan mencegah aksi balap liar serta memberikan rasa aman dan nyaman pada warga Cileunyi yang beristirahat malam. Kami berharap juga partisipasi masyarakat dalam mencegah aksi balap liar ini, apalagi dalam bulan Suci Ramadhan ”, Pungkas Kompol Suharto, S.H.